



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	30/10/2022	LEGISLATIVO

SANTIAGO CREEL

Pide a Adán López respetar poderes

EL DIPUTADO DIJO QUE ENGAÑAR al pueblo y dividir al país es un acto de hipocresía, por lo que llama a no amedrentar a Congresos locales

POR HECTOR FIGUEROA

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, llamó al secretario de Gobernación, Adán Augusto López, a respetar la división de poderes y no amedrentar a los Congresos locales para que aprueben la permanencia de los militares en tareas de seguridad pública hasta 2028.

"Hipocresía es jurar cumplir la Constitución y hacer lo contrario engañando al pueblo y dividiendo al país", escribió en su cuenta de Twitter Creel Miranda, al referirse a los señalamientos del titular de la Segob en contra de gobiernos panistas.

Creel Miranda salió así en defensa de gobiernos locales de partidos de oposición y de los Congresos estatales luego de que López Hernández criticó la inseguridad vivida en ciertas entidades.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro le pidió al funcionario federal que no se confunda sobre las tareas que deben realizar las Fuerzas Armadas.

"No es dádiva, es deber de la Guardia Nacional intervenir en los estados cuando la violencia se origina por el crimen organizado", escribió en su cuenta de Twitter.

Santiago Creel se refirió a las "trampas" de Morena detrás de la reforma a las Fuerzas Armadas, entre las que mencionó que al dejar sin recursos a los cuerpos policiales de los estados, los dejan sin posibilidad de hacer frente al crimen organizado.

"Quieren lavarse las manos y confundir, al justificar el masivo despliegue de los cuerpos castrenses en la seguridad pública con la incapacidad de las policías municipales para hacer frente al narcotráfico", apun-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	30/10/2022	LEGISLATIVO



Foto: Mateo Reyes/Archivo

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, salió en defensa de Congresos locales de partidos de oposición luego de la crítica de Augusto López sobre temas de inseguridad.